



НОВЫЕ КНИГИ

- Андреева Г.М.* Социальная психология. 5-е изд., испр. и доп. М.: Аспект Пресс, 2004.
- Басханова Л.С.-Э.* Чечня: общественное мнение в условиях этнополитического конфликта. Ростов н/Д: Изд-во Центра системных региональных исследований и прогнозирования, 2004.
- Бахтинский сборник / Отв. ред. В.Л. Махлин. М.: Языки славянской культуры, 2004.
- Беспалова Т.В.* Политический патриотизм. Ростов н/Д: Изд-во Сев.-Кавк. науч. центра высш. шк., 2004.
- Блохина М.В., Григорьев Л.Г.* Молодежные субкультуры в современном обществе. Тверь: Изд-во Тверского гос. техн. Ун-та, 2004.
- Бобровских А.В.* Неформальные экономические отношения в современной России. М.: Наука, 2004.
- Бондарев А.А.* Моделирование и управление социальными системами. Пятигорск: Реклам. – информ. агентство КМВ, 2004.
- Бравина Р.И.* Концепция жизни и смерти в культуре этноса: На материале культуры саха. Новосибирск: Наука, 2004.
- Буряты / Отв. ред. Л.Л. Абаева, Н.Л. Жуковская. М.: Наука, 2004.
- Вайсгербер И.Л.* Родной язык и формирование духа / Пер. с нем., вступ. ст. и коммент. О.А. Радченко. 2-е изд. испр. и доп. М.: Едиториал УРСС, 2004.
- Вильчек В.М.* Алгоритмы истории. М.: Аспект Пресс, 2004.
- Виноградов В.С.* Перевод: общие и лексические вопросы. 2-е изд., перераб. М.: Изд-во «Университет», 2004.
- Винокурова А.Г., Попова А.Г., Боякова С.И. и др.* Женщина Севера: Поиск новой социальной идентичности. Новосибирск: Наука, 2004.
- Восточная Азия: между регионализмом и глобализмом / Отв. ред. Г.И. Чуфрин. М.: Наука, 2004.
- Выдающиеся отечественные этнологи и антропологи XX века / Сост. Д.Д. Тумаркин; Отв. ред. В.А. Тишков, Д.Д. Тумаркин. М.: Наука, 2004.

- Гидденс Э.* Трансформация интимности: сексуальность, любовь и эротизм в современных обществах: Пер. с англ. СПб.: Питер Принт, 2004.
- Горбачева В.В.* Обряды и праздники коряков. СПб.: Наука, 2004.
- Данькина Н.А.* Интеллигенция Хакасии в конце XIX — 30-е годы XX века. Абакан: Изд-во Хакас. гос. ун-та, 2004.
- Девятченко Л.Д.* Линейная модель: введение в классический регрессионный анализ. Магнитогорск: Магнитог. гос. техн. ун-т им. Г.И. Носова, 2004.
- Дильтей В.* Собрание сочинений: В 6 т. Под общ. ред. А.В. Михайлова, Н.С. Плотникова. Т. 3. Построение исторического мира в науках о духе / Пер. с нем., под ред. В.А. Куренного. М.: Три квадрата, 2004.
- Дмитриев А.Н.* Марксизм без пролетариата: Георг Лукач и ранняя Франкфуртская школа, 1920-1930 гг. СПб.: Изд-во Европ. ун-та, 2004.
- Дудник О.В.* Социология организаций. Магадан: Сев. междунар. ун-т, 2004.
- Ермак Г.Г.* Семейный и хозяйственный быт казаков юга Дальнего Востока России, вторая пол. XIX — нач. XX в. Владивосток: Дальнаука, 2004.
- Ермичева В.А.* Социология искусства: теория, методы, понятия. М.: Ин-т соц.-полит. исслед., 2004.
- Желтов В.В.* История западной социологии: этапы, идеи, школы. Кемерово: Изд-во «Кузбасс», 2004.
- Заречнев В.А.* Статистическое моделирование: методы, алгоритмы, реализация. Киров: Вят. Гос. гуманит. ун-т, 2004.
- Зимица Л.В.* Современные издательские стратегии: от традиционного книгоиздания до сетевых технологий культурной памяти. М.: Наука, 2004.
- Ионова О.Б.* Социальное партнерство: опыт социологического анализа. М.: Макс Пресс, 2004.
- Капустин Б.Г.* Моральный выбор в политике. М.: Изд-во Моск. ун-та, 2004.
- Киселев А.Ф.* Страна грез Георгия Федотова: размышления о России и революции. М.: Логос, 2004.
- Крейдлин Г.Е.* Семиотика, или азбука общения. 2-е изд., испр. и доп. М.: Наука, 2004.
- Кузнецов О.А.* Эконометрика: парная и множественная регрессия. Балашов: Изд-во «Николаев», 2004.
- Курбатова Л.Н.* Методика социологического исследования социальных проблем высшего образования. Пермь: Перм. гос. техн. ун-т, 2004.
- Макаренко Т.Д.* Оценка качества жизни населения. Иркутск: Изд-во Байкал. гос. ун-та экономики и права, 2004.
- Максимов Б.И.* Рабочие в реформируемой России, 1990-е – нач. 2000-х гг. СПб.: Наука, 2004.
- Мамардашвили М.К.* Стрела познания. М.: Тайдекс К°, 2004.

- Мамсик Т.С.* Бердская волость: по материалам статистики 20-х гг. Новосибирск: Изд-во СО РАН, 2004.
- Массовое сознание и массовая культура в России: история и современность / Отв. ред. А.П. Логунов. М.: РГГУ, 2004.
- Москаленко Н.П.* Этнополитическая история Тувы в XX веке. М.: Наука, 2004.
- Наука в России: современное состояние и стратегии возрождения / Отв. ред. Е.В. Семенов, Н.Н. Семенова, А.В. Юревич. М.: Логос, 2004.
- Никитин М.В.* Основания позитивной семантики. СПб.: Изд-во Рос. гос. пед. ун-та им. А.И. Герцена, 2003.
- Организация государственной статистики в Российской Федерации / Под ред. В.М. Симчера, Н.С. Анорина, Н.С. Василевской. М.: Госкомстат России, 2004.
- Панова-Яблошникова И.С.* Социолингвистические аспекты распознавания невербальных компонентов коммуникации: на материале англ. и рус. яз. СПб.: Изд-во С.-Петербур. ун-та, 2003.
- Петров В.Н.* Миграция населения и этнические мигранты в современной России. Краснодар: Кубанский гос. ун-т, 2004.
- Политические коммуникации / Под ред. А.И. Соловьева. М.: Аспект Пресс, 2004.
- Поптер К.* Логика научного исследования: Пер. с англ. / Под общ. ред. В.Н. Садовского. М.: Республика, 2004.
- Прохоренко Ю.И.* Социальная реальность: методологические аспекты исследования. Хабаровск: Дальневост. академ. гос. службы, 2004.
- Прохоров Ю.Е.* Действительность, текст, дискурс. М.: Наука, 2004.
- Процессы идентификации российских граждан в социальном пространстве «своих» и «несвоих» групп и сообществ (1999–2002 гг.): мастер-класс профессора В.А. Ядова. М.: Аспект Пресс, 2004.
- Рапопорт Н.В.* Социальная история интеллектуальной нормы в России. Самара: Изд-во Самар. науч. центра РАН, 2004.
- Рассказова А.Л.* Социометрический метод исследования малой группы. М.: Московский гуманитарный ун-т, 2004.
- Рыбин В.А.* Гуманизм как этическая категория. М.: Логос, 2004.
- Седакова О.А.* Поэтика обряда: погребальная обрядность восточных и южных славян. М.: Индрик, 2004.
- Семантика и прагматика языковых единиц / Отв. ред. А.Н. Еремин. Калуга: Калуж. гос. пед. ун-т им. К.Э. Циолковского, 2004.
- Сергеева А.В.* Русские: стереотипы поведения, традиции, ментальность. М.: Наука, 2004.
- Серкин В.П.* Методы психосемантики. М.: Аспект Пресс, 2004.

- Серль Дж.* Рациональность в действии / Пер. с англ. А. Колодия, Е. Румянцевой. М.: Прогресс-Традиция, 2004.
- Система финансирования образования: анализ эффективности / Под ред. С.А. Белякова. М.: Технопечать, 2004.
- Слинин Я.А.* Феноменология интересубъективности. СПб: Наука, 2004.
- Социология образования / Под ред. В.С. Собкина. М.: Центр социологии образования, 2004.
- Токарев Г.В.* Дискурсивные лики концепта. Тула: [б.и.], 2004.
- Трифоновна З.А.* Городское население в Чувашии. Чебоксары: Изд-во Чувашского ун-та, 2004.
- Хевеши М.А.* Толковый словарь идеологических и политических терминов советского периода. 2-е изд., доп. М.: Международные отношения, 2004.
- Щерба Л.В.* Языковая система и речевая деятельность. М.: Едиториал УРСС, 2004.
- Эко У.* Отсутствующая структура: введение в семиологию / Пер. с итал. В. Резник, А. Погоняйло. СПб.: Symposium, 2004.
- Юдина Т.Н.* Социология миграции: к формированию нового научного направления. М.: Дашков и К^о, 2004.
- Ярская-Смирнова Е.Р., Романов П.В.* Социальная антропология. Ростов н/Д: Феникс, 2004.

* * *

- Agigian A.* Baby steps: How lesbian alternative insemination is changing the world. Hanover, NH: Wesleyan University Press, 2004.
- Allen K.* Max Weber: A critical introduction. London: Pluto Press, 2004.
- Armstrong D.M.* Truth and truthmakers. Cambridge: Cambridge University Press, 2004.
- Asian American X: An intersection of twenty-first century Asian American voices / Ed. by A. Han, J.Y. Hsu.* Ann Arbor, MI: Univeristy of Michigan Press, 2004.
- Aunger R.* Reflexive ethnographic science. Walnut Creek, CA: AltaMira Press, 2004.
- Best S.J.* A beginner's guide to social theory. London: Sage Publication, 2004.
- Best S.J., Krueger B.S.* Internet data collection. London: Sage Publications, 2004.
- Biotechnology and communication: The meta-technologies of information / Ed. by S. Braman. Mahwah, NJ: Lawrence Erlbaum Associates, 2004.
- Body knowledge and control: Studies in the sociology of education and physical culture / Ed. by J. Evans, B. Davies, J. Wright. London: Routledge, 2003.
- Bolstad W.M.* Introduction to Bayesian statistics. New York: John Wiley & Sons, 2004.

- Bourdieu P.* Science of science and reflexivity. London: Polity Press, 2004.
- Bucchi M.* Science in society: An introduction to social studies of science: Textbook / Trans. from Italy by A. Belton. London: Routledge, 2004.
- Campbell K.* Jacques Lacan and feminist epistemology. London: Routledge, 2003.
- Capaldi N.* John Stuart Mill: A biography. Cambridge: Cambridge University Press, 2004.
- Cardinal D., Hayward J., Jones G.* Epistemology: The theory of knowledge. London: John Murray, 2004.
- Chambers D.* Change in social and personal relationships. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Conee E., Feldman R.* Evidentialism: Essays in Epistemology. Oxford: Clarendon Press, 2004.
- Cooper B., Green N., Harper R.* The mobile society. London: Berg Publishers, 2004.
- Cregan K.* The body turns the sociology and anthropology of embodiment. London: Sage Publications, 2004.
- Day G., Thompson A.* Theorizing nationalism. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Derluigan G.* Bourdieu's secret admirer in the Caucasus. London: Verso Books, 2004.
- Dewey, pragmatism and economic methodology / Ed. by E. Khalil. London: Routledge, 2004.
- Dolan K.* Voting for women: How the public evaluates women candidates. New York Westview Press, 2003.
- Encyclopaedia of social measurement / Ed. by K. Kempf-Leonard. London: Academic Press, 2004.
- Evans K.F.* Maintaining community in the information age: The importance of trust, place and situated knowledge. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Evans M., Rosenthal J.* Probability and statistics: The science of uncertainty. New York: W.H. Freeman, 2004.
- Flanagan K.* Seen and unseen: Visual culture, sociology and theology. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Foundations of human sociality: Economic experiments and ethnographic evidence from fifteen small-scale societies / Ed. by J. Henrich, R. Boyd, S. Bowles, et al. Oxford: Oxford University Press, 2004.
- Fuller S., Collier J.* Philosophy, rhetoric and the end of knowledge: The coming of science and technology studies. New York: Lawrence Erlbaum Associates, 2003.
- Gallie D.* Resisting marginalization: Unemployment experience and social policy in the European Union. Oxford: Oxford University Press, 2004.

- Gane N.* Max Weber and postmodern theory: Rationalization versus re-enchantment. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Glynn C., Herbst S., O'Keefe G., et al.* Public opinion. New York: Westview Press, 2004.
- Goodley D., Lawthorn R., Clough P., et al.* Researching life stories: Method, theory and analyses in a biographical age. London: Routledge Falmer, 2004.
- Hacking I.* Historical ontology. Cambridge: Harvard University Press, 2004.
- Halsey A.H.* A history of sociology in Britain: Science, literature, and society. Oxford: Oxford University Press, 2004.
- Handbook of epistemology / Ed. by J. Wolenski, M. Sintonen. Dordrecht: Kluwer Academic Publishers, 2004.
- Harrington A.* Art and social theory. Oxford: Polity Press, 2004.
- Heydon G.* The language of police interviewing: A critical analysis. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Hiraga M.K.* Metaphor and iconicity: A cognitive approach to analysing texts. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Hunt S.J.* The life course in contemporary society. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Hyland K.* Disciplinary discourses: Social interaction in academic writing / With a new introduction by J.M. Swales. Ann Arbor, MI: University of Michigan Press, 2004.
- J.F. Lyotard / Ed. by D. Robbins. London: Sage Publications, 2004.
- Jewish in America / S.B. Blair, J.E. Freedman. Ann Arbor, MI: University of Michigan Press, 2004.
- Karl Popper: Critical assessments of leading philosophers / Ed. by A. O'Hear. London: Routledge, 2004.
- Keppel G., Wickens T.* Design analysis researcher's handbook. 4th ed. Herts: US Imports & PHIPes, 2004.
- Kivisto P.* Illuminating social life: Classical and contemporary theory revisited. London: Sage Publications, 2004.
- Lazar M.M.* Feminist critical discourse analysis: Gender, ideology and power in discourse. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Lemert C.* Social theory: The multicultural and classic readings. New York: Westview Press, 2004.
- Lemert C.* Sociology after crisis. New York: Brassey's Inc., 2004.
- Lemos N.* Common sense: A contemporary defence. Cambridge: Cambridge University Press, 2004.
- Leupin A.* Lacan today: Psychoanalysis, science, religion. New York: The Other Press, 2004.
- Levin J.* Sociological snapshots: Seeing social structure and change in everyday life. London: Sage Publications, 2004.

- Lukes S.* Power. 2nd ed. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Macdonald R., Marsh J.* Disconnected youth? Growing up in poor Britain. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Madden K., Seitz J.* A bibliography of female economic thought up to 1940. London: Routledge, 2004.
- Martin J.R., White P.R.* The language of evaluation: Appraisal in English. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Mauthner M.L.* Sistering: Power and change in female relationships. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Max Weber: The confrontation with modernity / Ed. by S. Kalberg. London: Blackwell Publishers, 2004.
- McNeill P., Chapman S.* Research methods. London: Routledge, 2004.
- Misunderstanding science? The public reconstruction of science and technology / Ed. by A. Irwin, B. Wynne. Cambridge: Cambridge University Press, 2004.
- Montuschi E.* The objects of social science. London: Continuum International Publishing Group, 2003.
- Morgan D., Wilkinson I.* Introduction to classical sociology. London: Sage Publications, 2004.
- Norris C.* Language, logic and epistemology: A modal-realist approach. Houndmills: Palgrave Macmillan, 2004.
- Norton A.* 95 theses on politics, culture and method. Yale: Yale University Press, 2004.
- Noveck I., Sperber D.* Experimental pragmatics. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- O'Connor B.* Adorno's negative dialectic: Philosophy and the possibility of critical rationality. New York: MIT Press, 2004.
- O'Shaughnessy N.* Politics and propaganda: Weapons of mass seduction. Ann Arbor, MI: University of Michigan Press, 2004.
- Organizational identity: A reader / Ed. by M.J. Hatch, M. Schultz. Oxford: Oxford University Press, 2004.
- Payne G., Payne J.* Key concepts in social research. London: Sage Publications, 2004.
- Ruane J.M.* Essentials of research methods: A beginner's guide to social science research. London: Blackwell Publishers, 2004.
- Rubin H.J., Rubin I.* Qualitative interviewing: the art of hearing data. 2nd. ed. London: Sage Publications, 2004.
- Rudas T.* Probability theory: A primer. London: Sage Publications, 2004.
- Sarantakos S.* Social research. 3rd ed. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.
- Schmaus W.* Rethinking Durkheim and his tradition. Cambridge: Cambridge University Press, 2004.

- Schuller T., Bynner J., Hammond C., et al.* The benefits of learning. London: Routledge, 2004.
- Sealey A., Carter B.* Applied linguistics as social science / Foreword by D. Layder. London: Continuum International Publishing Group, 2004.
- Sedlacek W.E.* Beyond big test: Noncognitive assessment in higher education. Chichester: Jossey-Bass Wiley, 2004.
- Self and social identity / Ed. by M.B. Brewer, M. Hewstone. London: Blackwell Publishers, 2004.
- Shoemaker P.J., Tankard J.W., Lasorsa D.* How to build social science theories. London: Sage Publications, 2004.
- Sibeon R.* Rethinking social theory. London: Sage Publications, 2004.
- Simon B.* Identity in modern society: A social psychological perspective. London: Blackwell Publishers, 2004.
- Stolley K.S.* The basic of sociology. Westport, CT: Greenwood Press, 2004.
- Tester K.* The social thought of Zygmunt Bauman. London: Palgrave Macmillan, 2004.
- The Blackwell companion to law and society / Ed. by A. Sarat. Oxford: Blackwell Publishing, 2004.
- The Blackwell companion to political sociology / Ed. by K. Nash, A. Scott. Oxford: Blackwell Publishing, 2004.
- The Blackwell companion to social movement / Ed. by D.A. Snow, S. Soule, H. Kriesi. Oxford: Blackwell Publishing, 2004.
- The Blackwell companion to sociology / Ed. by J.R. Blau. Oxford: Blackwell Publishing, 2004.
- The Cambridge companion to Brentano / Ed. by D. Jacquette. Cambridge: Cambridge University Press, 2004.
- The Cambridge companion to Quine / Ed. by R.F. Gibson. Cambridge: Cambridge University Press, 2004.
- The Oxford handbook of rationality / Ed. by A.R. Mele. Oxford: Oxford University Press, 2004.
- The relevance of models for social anthropology / Ed. by M. Banton. London: Routledge, 2004.
- The Sociology of Norbert Elias / Ed. by S. Loyal. Cambridge: Cambridge University Press, 2004.
- Therborn G.* Between sex and power: Family in the world 1900–2000. London: Routledge, 2004.
- Trust and democratic transition in post-communist Europe / Ed. by I. Markova. Oxford: Oxford University Press, 2004.
- Watson S., Moran A.* Trust, risk and uncertainty. Basingstoke: Palgrave Macmillan, 2004.

Weingerg E.A. Sociology in the Soviet Union and beyond: Social enquiry and social change. Aldershot: Ashgate Publishing, 2004.

Wheeler D. On epistemology. London: Wadsworth, 2004.

Wilson R. Boundaries of the mind. Cambridge: Cambridge University Press, 2004.

Wittgenstein and philosophy of religion: Self and personal identity in the eighteenth century / Ed. by R. Arrington. London: Routledge, 2004.

Wittgenstein and scepticism / Ed. by D. McManus. London: Routledge, 2004.

Wolterstoff N. Thomas Reid and the story of epistemology. Cambridge: Cambridge University Press, 2004.

Yin R.K. The case study anthology. London: Sage Publications, 2004.